

gloria y de popularidad, persuadido de la conveniencia de tener un repertorio cuanto más amplio mejor y que domine todas las variantes dentro de la especialidad.

El «Xey», hermano mayor y espejo en el que los entusiastas componentes del «Goxo», aun sin ellos quererlo, se miran, y hasta el cual ha llegado el eco de los éxitos iniciales del Quinteto que nos ocupa, ha remitido a éste,

con su entusiasta felicitación, cinco lindas canciones de su repertorio, muy propias para enriquecer el que ellos están formando y para que ocupe en él un lugar de honor.

Ni que decir tiene que nuestra Revista hace votos por el rápido encumbramiento de este nuevo conjunto, claro exponente de las amplias posibilidades de nuestros jóvenes discípulos de Euterpe y Orfeo...

## Resumen futbolístico local

Finalizada la temporada futbolística en el ámbito nacional, una vez más nos compete la labor de analizar la de nuestro representante en la Tercera División de la Liga, perteneciente al Cuarto grupo de la nación.

El comienzo del equipo fué francamente prometedor, ya que casi toda la primera vuelta se mantuvo el «Touring» encabezando un lote de dieciocho equipos, con una tónica de regularidad excepcional, dejando, además, en los campos donde actuaba la convicción de que la posición ocupada era la que correspondía a su categoría de «líder» del grupo.

Inexplicablemente, y casi con los mismos hombres, toda vez que las sustituciones eran obligadas por lesión, enfermedad o causa análoga, el equipo comenzó a ceder terreno, siendo de destacar que el título de campeón lo tuvo en sus manos y lo perdió precisamente en Larzábal,

donde ninguno de los que le antecieron en la clasificación, salvo el «Elgoibar», pudo arrancarle un punto, en tanto perdía varios con equipos situados en la cola, o cerca de ella...

Hubo, pues, un período de transición, cuando se tuvo que sustituir a los jugadores que por imperativo del servicio militar marcharon a otras latitudes; y así, se llegó al término de la Liga, donde el esfuerzo final no sirvió nada más que para mejorar la posición, quedando en cuarto lugar, con un balance favorable en tantos y en puntos positivos.

En la Copa Guipúzcoa, llegó a la semifinal, siendo eliminado por el «Urko», y por el árbitro de turno, en la actuación más parcial que hayamos visto últimamente.

Y no da más de sí la actuación del «Touring» en la temporada que acaba de finalizar, y acabamos haciendo votos por que el ejercicio próximo sea mejor que el pasado, sin que queramos significar que éste haya sido malo, ni mucho menos.

FABRICA DE ROSARIOS Y ARTICULOS RELIGIOSOS «La Milagrosa»

# Ignacio Gaztelumendi

C. Alduncin, 16

RENTERIA

Teléfono 55823

## BAR TOURING

PROPIETARIO: ANTONIO ESNAOLA

NO DEJE EN LAS FIESTAS DE VISITARNOS: AQUÍ ENCONTRARÁ EXQUISITO  
SURTIDO DE BANDERILLAS Y EL RICO CHAMPIÑON  
EL MEJOR CAFE A LA CREMA Y EL RICO MOKA

ALAMEDA DE GAMÓN, 16

TELÉFONO 56157

RENTERIA

## PELUQUERÍA DE SEÑORAS

# BIYOK

ESPECIALIDAD EN TINTES Y PERMANENTES - MANICURA

VITERI, 50 - TELEFONO 55314

RENTERIA